

Grupo Covadonga



El equipo alevín ganador el año pasado. | RACC

La cantera de hockey disputa el torneo del Jolaseta

J. J.
GIJÓN

Este próximo fin de semana del 6 al 8 de Mayo, la escuela de hockey del Grupo Covadonga participará en el XVIII Memorial Gabriel Arias, organizado por el RC Jolaseta de Getxo, Bilbao.

En este torneo participarán 900 niñas y niños de las mejores escuelas de España: Athletic Tarrasa, Club de Campo de Madrid, Atlético San Sebastián, RS Tenis de Santander, RC Polo de Barcelona, Iluro de Barcelona, Catalonia HC de Barcelona, CDH Luis M Usoz de Madrid, RACE de Madrid, CH Stick de Getxo, RC Jolaseta y Grupo Covadonga.

El Grupo participará en las categorías prebenjamín mixto, benjamín masculino y femenino y alevín femenino y masculino, en esta con dos equipos. En total 50 niñas y niños además de 8 entrenadores.

El club gijonés suele participar en este torneo destinado a las canteras e incluso ha logrado muy buenos resultados. Sin ir más lejos el año pasado el equipo alevín logró el primer puesto en su categoría. El torneo del Jolaseta servirá para que los jugadores del Grupo se puedan medir a alguna de las mejores canteras de España y será prolegómeno de l torneo de escuelas que organiza el Grupo a finales de mayo.

Las juveniles de voleibol acaban séptimas en el Campeonato de España

J. J.
GIJÓN

El equipo juvenil de voleibol del Grupo Covadonga finalizó en séptima posición en el Campeonato de España de la categoría que se disputó en Alcobendas.

En la fase de grupo el equipo gijonés se impuso al Textil Santanderina y UCAM Murcia y cayó ante el Jun de Granada, cuarto clasificado el pasado año. Estas dos victorias les servían para meterse entre los 12 mejores equipos de España pero quedaron encuadradas en un grupo muy complicado ya que en él estaba el Agüero de Las Palmas, campeón de la liga junior y el organizador el Feel Alcobendas. Las grupistas jugaron tal vez el mejor partido del campeonato ante el equipo canario al que superaron por un contundente 3-0 aunque con parciales muy ajustados. Las gijonesas no pudieron luego con las anfitrionas a las que no obstante llevaron al tie break.



Jugadoras y entrenadores del equipo juvenil se hacen un selfie al término del campeonato. | RACC

En la última jornada de competición y ya con las fuerzas bastante justas perdieron ante el Elche en otro tie break pero luego ganaron al Manacor por 3-1 lo que les daba la séptima plaza y todo ello sin poder contar con una de sus jugadoras

más determinantes como es Cristina Chamoso que se encuentra lesionada.

El equipo juvenil está formado por: las colocadoras Lucía Álvarez y Cristina Álvarez, las receptoras Thalia Estévez, Paula Tejedor y Li-

dia Pérez, las centrales, Carolina Rodellar, Paula Blanco y Celia Noguero, las líberos Celia Rodríguez y Angela y las opuestas María Martín y Giovanna López. Como entrenadores viajaron Pablo Méndez, Daniel Suárez y Saúl Pérez.

Buena actuación de los gimnastas en Portugal

La representación grupista se metió en varias finales en uno de los mejores torneos del mundo

J. J.
GIJÓN

Los gimnastas del Grupo Covadonga completaron una buena actuación colectiva en el prestigioso torneo Internacional Gymsport que se disputa en la localidad portuguesa de Anadia cerca de Oporto y que está considerado como uno de los más prestigiosos del mundo para gimnastas jóvenes. En esta ocasión reunió a más de 300 gimnastas de cuatro continentes.

En la modalidad masculina Diego Martínez finalizó en una meritoria 6ª posición en categoría junior con 73,950 puntos, lo que le permite presentar su candidatura para ser uno de los elegidos por el seleccionador nacional para participar en el próximo Campeonato de Europa Junior que se celebrará la localidad Suiza de Berna a finales de mayo.

Diego además se clasificó para la final de potro con arcos con la tercera mejor nota, las finales de esta categoría son Open así que finalmente acabó octavo al tener como rivales a gimnastas senior.

En categoría juvenil Daniel Tuyá finalizó 23º en la general y alcanzó la final de paralelas donde logró la octava posición. El otro representante grupista en esta categoría fue Javier González que fue 32º en la



Representación grupista en el Torneo Internacional Gymsport. | RACC

general. Por equipos lo chicos acabaron en el puesto 16.

En la modalidad femenina Maia Lácer fue 13ª en categoría juvenil siendo además finalista en paralelas asimétricas en la que finalizó octava y fue reserva en la final de barra de equilibrios. La también juvenil Carla Sánchez fue 23ª en la clasificación general. En categoría junior Celia Li González-Tesler obtuvo la 16ª posición y su compañera

Andrea Uría la 30ª. Por equipos las chicas consiguieron un meritorio 10º puesto.

Los más pequeños compiten este fin de semana en el Torneo Promogyn que organiza el Grupo y en el que además de los gimnastas del propio club participarán el Tempo y Universidad de Coruña de Galicia y Playu y La Llosa de Asturias en la categoría femenina y Playu y La Llosa en masculino.

Carlos Gilabert gana el Nacional Universitario de lucha

J. J.
GIJÓN

El luchador del Grupo Covadonga Carlos Gilabert se proclamó Campeón de España Universitario en la categoría de -80 kilos en el campeonato que se disputó en Murcia, tras vencer con autoridad en sus tres encuentros.

Su compañero Iván Álvarez también logró un importante triunfo al imponerse en la categoría cadete en -85 kilos en el Torneo Internacional de Jóvenes Promesas de lucha grecorromana que se disputó en Los Narejos (Murcia). Sin embargo una lesión producida en el torneo le impidió quedarse a la concentración con el equipo nacional.

La próxima cita del equipo de lucha será el Campeonato de Europa de Sambo en Kazán Rusia, en el que participará el grupista Luis Menéndez.